



ACUERDAN REFORMAS ECONOMICAS.— Buenos Aires, julio 6. El Ministro de Economía, José M. Dagnino Pastore, informó que la Argentina se encuentra en una "emergencia nacional", por la crisis económica y anunció una profunda reforma del sistema financiero, que incluirá una fuerte devaluación del peso. El Presidente Reynaldo Bignone, centro, en la primera reunión de su Gabinete hoy, en la Casa Rosada, de Buenos Aires. (UNIFAX II de UPI).

Palestinos Rechazan Propuesta de EE. UU.

BEIRUT, julio 6 (UPI).— Fuerzas israelíes y palestinas intercambiaron hoy fuego de artillería alrededor de Beirut, mientras dirigentes de la Organización para la Liberación de Palestina rechazan una propuesta norteamericana, para enviar

tropas a fin de supervisar el retiro de los palestinos. Sin embargo, el plan estadounidense fue aceptado por Israel.

Las fuerzas invasoras israelíes sellaron hoy completamente el sitiado sector occidental de Beirut, donde se encuentran con

pocos suministros de alimentos unos 6,000 guerrilleros palestinos, y más de 500,000 ciudadanos libaneses.

Los israelíes abrieron fuego de artillería contra posiciones palestinas alrededor de Galeríe Semaane, uno de los puntos principales entre el occidente y el oriente de la Capital. Los israelíes también utilizaron fuego de ametralladoras de calibre 5°.

La respuesta de los palestinos fue mínima. La lucha terminó con un cese de fuego acordado hace menos de 24 horas — el quinto cese desde la invasión israelí del seis de junio—.

En Los Angeles, el Presidente Ronald Reagan anunció hoy que ha decidido contribuir con "un pequeño contingente" de tropas norteamericanas a una fuerza multinacional de paz en el Líbano, pero señaló que el ofrecimiento está "sujeto a ciertas condiciones".

Pero, el jefe de asuntos políticos de la OLP, Farouk Kaddoumi, dijo que la OLP "rechaza todas las propuestas norteamericanas".

Indicó, sin embargo, que los guerrilleros podrían abandonar el Líbano si se garantiza la seguridad de los refugiados palestinos en ese país.

También dijo que la OLP apoya una iniciativa francesa para lograr la separación de las fuerzas palestinas e israelíes en el Líbano.

Un miembro del politburó del Frente Popular para la Liberación de Palestina, Bassam Abu Sherif, manifestó en Beirut que "la única cosa que podemos decir es que esto (la propuesta norteamericana) es ridículo".

En Jerusalén, un funcionario del Gobierno israelí dijo que el plan era aceptable a Israel. Pero añadió que la propuesta aún era "teórica porque nadie sabe con seguridad que hará finalmente la OLP.

Medidas Económicas se Anuncian en Argentina

BUENOS AIRES, julio 6 (AP).— Argentina inició hoy una difícil transición de la "economía de especulación" del último lustro, a otra de "producción", proclamada por el nuevo Gobierno del Presidente Reynaldo Bignone, al entrar en vigor una serie de medidas, que implican importantes cambios en la orientación económica del régimen militar.

La reacción del público fue diversa, en un país en el cual la inestabilidad política y económica se ha convertido en fenómeno casi crónico. Pero se advirtió un repunte del 30 por ciento en la Bolsa de valores y un éxodo masivo de las colocaciones financieras a plazo fijo, ante medidas oficiales que rebajaron compulsivamente las elevadísimas tasas de intereses vigentes en los últimos años.

"La gente ha comenzado a adquirir bienes de toda clase. Esto seguramente ayudará a reactivar la economía", declaró un empresario.

Como dato indicativo, prácticamente se han agotado las existencias de automóviles nuevos, después de un largo período en que la industria auto-

motriz atravesó por una crisis que la colocó al borde de la ruina. También se advierte un significativo aumento en la compra de artículos electrodomésticos, electrónicos y en bienes raíces, dijeron fuentes locales.

El Ministro de Economía, José María Dagnino Pastore, anunció anoche un nuevo curso económico, que significa descartar la política libre-cambista y aperturista seguida desde 1976. A fin de alentar las exportaciones, se desdobló el mercado de

cambios y el peso sufrió una devaluación del 27,4 por ciento en el mercado comercial (importaciones y exportaciones) y del 66 por ciento en el financiero, destinado al costo de operaciones. El dólar norteamericano se cotizaba hoy a 20,000 pesos, en el mercado comercial, y a 25,000 en el financiero. Pero persisten restricciones para la adquisición de divisas, impuestos cuando comenzó el 2 de abril el conflicto por las i-

—Favor pase a la página 11.

Buscan Superar Crisis Política en Italia

ROMA, julio 6 (AP).— El Primer Ministro Giovanni Spadolini dio hoy los toques finales a un amplio programa político, con el que se propone eliminar la amenaza de una crisis de Gobierno, dijeron fuentes informadas.

Spadolini, que reanudó contactos con dirigentes de los cinco partidos, que forman la coalición, llevará su propuesta al Parlamento el jueves, en un último intento por superar la persistente división entre democristianos y socialistas.

E.U. Envía más Buques de Guerra a Líbano

WASHINGTON, julio 6 (AP).— Tres buques de desembarco de la Armada norteamericana zarparon ayer de un puerto italiano, para incorporarse a otros navíos de la Marina en aguas de el Líbano y reunir un batallón de infantes de marina de 1,800 hombres, que actuarán probablemente como fuerza provisional de mantenimiento de la paz en la zona de Beirut.

Los funcionarios del Pentágono dijeron que los tres barcos anfibios recibieron órdenes de dejar Taranto, Italia, durante el fin de semana.

No se informó por el momento si el movimiento está vinculado con la decisión del Presidente Ronald Reagan el viernes por la noche de enviar una pequeña fuerza militar nor-

teamericana a Beirut, si el gobierno libanés así lo solicitaba, para supervisar "la partida ordenada y segura" de Beirut, tal y como lo expresara un vocero de la Casa Blanca, de combatientes de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP).

Cuando los tres barcos de desembarco se reúnan con el navío Guam y otro de desembarco, la armada norteamericana, habrá reforzado el grupo anfibio que fue trasladado allí pocos días después de la invasión israelí de el Líbano, para preparar la posible evacuación de los civiles norteamericanos.

Más de 600 civiles norteamericanos fueron evacuados por dos de los barcos sin incidentes y llevados a Chipre.

La gestión mediadora de Spadolini, será interrumpida mañana a raíz de la visita oficial de un día que cumplirá aquí la Primera Ministra británica Margaret Thatcher.

Observadores políticos dijeron que Spadolini, del diminuto Partido Republicano, trata de convencer a democristianos y socialistas, que las divergencias —principalmente en cuestiones de política económica—, no son insalvables y que una crisis sólo provocaría el adelanto de las elecciones previstas para 1984. Ambos Partidos se han declarado públicamente contrarios a anticipar los comicios.

El Gabinete de Spadolini quedó dividido la semana pasada cuando una propuesta socialista sobre política salarial, respaldada por la mayoría de los Partidos de la coalición, tropezó con la tenaz oposición de los Ministros democristianos.

El estancamiento planteó de inmediato la más seria amenaza a la coalición instalada hace un año.

Los socialistas pedían la intervención del Gobierno para obligar a la industria privada y estatal a respetar un convenio con los sindicatos, firmado en 1975, que regula aumentos automáticos en relación con la inflación, que avanza a un 15,2 por ciento.

Los demócrata crisis —Favor pase a la página 21.

Crisis en Beirut Llega a su Punto más Crítico

JERUSALEN, julio 6 (EFE).— En medios oficiales de Israel se recibieron con satisfacción propuestas de los EE.UU. y Francia, que enviarán soldados para controlar el orden en Beirut, cuando se retiren de esa capital los guerrilleros de la "OLP".

La radio militar "Galei Tzahal", que recogió esos testimonios, informa de que las negociaciones diplomáticas para provocar la evacuación de los guerrilleros, se hallan en su "punto crítico".

El Ministro israelí de Defensa, Ariel Sharon, volverá a reunirse en las próximas horas, con el diplomático norteamericano

Philip Habib, en Beirut, agregó la emisora.

Fuentes militares de Israel negaron hoy que sus tanques hubieran ingresado al campamento palestino de Burg El-Brajne, al sur de Beirut Occidental, después de los violentos combates de artillería de ayer, en la zona de influencia del Aeropuerto Internacional del Líbano.

La prensa israelí destaca, que, aunque la "OLP" acepte retirarse de Beirut, el Gobierno de Menachem Begin —bajo fuertes ataques de la oposición que exige poner fin a la guerra— tendrá aún que me-

—Favor pase a la página 11.

Resumen mundial

EE.UU. Pide a Israel Levante Bloqueo en Beirut

WASHINGTON, julio 6 (UPI).— El Departamento de Estado norteamericano exhortó hoy a Israel a levantar su bloqueo sobre el sector occidental de Beirut, a fin de permitir el transporte de suministros de auxilio a la sitiada zona.

Unos 500,000 libaneses viven en ese sector, donde también se encuentran aproximadamente 6,000 guerrilleros de la Organización para la Liberación de Palestina, a quienes los israelíes intentan desalojar.

Protestas por Congelación de Precios y Salarios

PARIS, julio 6 (UPI).— Unos 100 hombres de negocios franceses prendieron hoy cohetes y lanzaron bombas de humo dentro del edificio de la Bolsa de París, en protesta contra la congelación gubernamental de precios y salarios.

Los descontentos hicieron huir a los empleados del centro de cambios Brognart, momentos antes de que comenzaran las contrataciones. La policía dijo que dos guardas resultaron levemente heridos.



COMEN SU RACION.— Beirut, Líbano julio 6. Libaneses observan, mientras soldados israelíes comen su ración en Beirut. Las fuerzas judías mantuvieron hoy el bloqueo de electricidad, agua y comestibles por tercer día consecutivo, contra el sector musulmán. (UNIFAX II de UPI).